

# LANZAMIENTO DE LIBRO

**E**n una ceremonia que se efectuará el martes 29 de diciembre de 1998 se realizó el lanzamiento del primer libro de una serie, titulado «Construcción de Túneles, Piques y Chimeneas» cuyo autor es el académico del Departamento de Ingeniería de Minas, Camilo Salinas.

El acto se efectuó en el Auditorio Eduardo Simian.

La iniciativa obedece a la necesidad de contar con un texto en lengua hispana que sirva tanto a los estudiantes de ingeniería como a los profesionales que trabajan en proyectos o se desempeñan en terreno en su deseo de perfeccionar conocimientos y aplicarlos correctamente en un tema tan particular en este país minero.

El Director del Departamento, Bruno Behn indicó que además, dentro del plan de modernización de la enseñanza de in-



*El director del Departamento de Minas, Bruno Behn, destaca la importancia del primer libro que sobre túneles ha editado esta unidad académica.*

geniería de minas, esta unidad académica siente la responsabilidad de proporcionar una mejor docencia y también de extender parte de su quehacer hacia la industria minera, sobre todo en un período en que está recibiendo de ella un decidido apoyo para desarrollar sus actividades en un entorno cada día más exigente y competitivo.

El autor del libro, Camilo Salinas es ingeniero civil de minas egresado hace ya más de 20 años de esta Facultad. Ha teni-

do la oportunidad de trabajar en diversas empresas mineras como ingeniero de operaciones y también como ingeniero de estudios y proyectos. Durante gran parte de este tiempo ha estado ligado a la docencia en el Departamento de Ingeniería de Minas. Sus actividades le han permitido aunar conocimientos teóricos con experiencia práctica, que ahora tiene la generosidad de entregar a las generaciones mineras que se están formando y a aquellas que desean refrescar sus conocimientos.

## PREMIO CONSEJO NACIONAL DEL LIBRO Y LA LECTURA

**E**l académico del Departamento de Estudios Humanísticos, Marcos García de la Huerta, fue galardonado por el Consejo Nacional del Libro y la Lectura en el concurso «Mejores Obras Literarias: de Autores Nacionales 1998».

La distinción le fue otorgada en el género literario Ensayo Inédito por su obra «Reflexiones Americanas: Ensayos de Intra-historia».

El jurado estimó que esta obra es un valioso aporte a la revisión de los complejos ideológicos con los cuales se construye esa cosa esencialmente problemática que se denomina «identidad latinoamericana».

En la obra de Marcos García de la

Huerta las relaciones de poder y las relaciones culturales son sometidas a una penetrante interrogación, que discute los modelos históricos en que los mencionados complejos operan, proponiendo, a su vez, un modelo plural, polifónico y ex-céntrico.

El análisis queda abierto en su conclusión, pero constituye una significativa contribución crítica, que integra inteligentemente las fuentes primerizas, la tradición de los debates, los análisis procedentes de la historiografía y las ciencias sociales, y los discursos filosóficos, insertándose provocativamente en algunas polémicas hoy vigentes en el campo de su temática.

Especial mención merece la impecable ejecución literaria del texto.

El Consejo Nacional del Libro y la Lectura, es un organismo autónomo del más alto nivel encargado de administrar y asignar los recursos del Fondo Nacional de Fomento del Libro y La Lectura, que se relaciona con el Gobierno a través del Ministerio de Educación.

Este organismo tiene entre otras misiones seleccionar cada año las mejores obras literarias de autores nacionales, en los géneros de poesía, cuento, ensayo, novela y teatro, previo concurso.

El premio consistió en \$7.200.000 para cada uno de los géneros literarios inéditos seleccionados.